

正しく  
強く  
誠実に

# 潮来一中だより 7月号 その2



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」

- めざす生徒の姿
- 自ら課題を見付け、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
  - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
  - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

毎年、6月から7月にかけては、県東地区総体や県総体、吹奏楽コンクール県東地区大会など、3年生にとっての集大成・まとめとなる大会等が行われます。中学校入学後、コツコツと努力を積み重ね、これらの大会のために頑張ってきました。様々な場面で輝く一中生たちの姿は素晴らしいと感じています。今後も、その頑張りを認め、励ましていきたいと思ひます。

1学期も残りわずかとなりました。まとめをしっかりと行い、これから迎える夏休みが充実した期間になるよう、生徒たちを支援してまいります。

## 全力で競技した、県東地区総体 －真夏の決戦、3年間の想いを込めた5日間－

7月3日(月)から7日(金)までの5日間で、令和5年度の県東地区総合体育大会が行われ、潮来一中の選手たちは、県東地区内の各会場で力の限り競技しました。

昨年同様に、真夏の決戦となった県東地区総体。対戦相手とともに、暑さとの戦いでもありましたが、一中生は大会前に伝えた『勇往邁進』の言葉の通り「勇ましく、困難をものともせず、恐れることなく、全員で勝利に突き進む」姿が見られました。3年生にとっては、3年間の想いを込めた県東地区総体。中学校に入学してからここまでの間、本当によく頑張りました。全力でプレーする姿、素晴らしかったです。お疲れさまでした。

当日は、朝早くから保護者の方々やご家族・卒業生など、多くの方に見送っていただき、感謝いたします。また、各会場での熱い応援、本当にありがとうございました。

また、総体前日の7月2日(日)には、全日本中学校通信陸上茨城大会において、3年生男子生徒が見事、全国大会(愛媛大会)出場を決めました。おめでとうございます。

今月、潮来一中では、14日から県総体陸上、21日(金)から県総体ソフトテニス、22日(土)から全日本中学選手権競漕大会、23日(日)に吹奏楽コンクール県東地区大会に出場します。どの部活動も、力の限り競技してほしいと思ひます。頑張れ、潮来一中！

### 【県大会出場おめでとう】

男子ソフトテニス部 団体	第3位
個人 渡辺・山本ペア	第3位
兼原・岡野ペア	第3位
女子ソフトテニス部 団体	第2位
個人 日比野・堀内ペア	第3位
梅崎・角屋ペア	第5位

### 【全国大会出場おめでとう】

全日本中学校通信陸上茨城大会  
田原 綾真 3年男子100M第2位  
11秒08 全国大会標準記録突破

